Manuel Martínez Mediero

Badajoz 25 de septiembre de 2006-09-25

Para Juan Carlos Rodríguez Ibarra

Querido Juan Carlos

Bueno, pues llegó el día temido e indeseado, que nos dijiste que te marchabas, y fue un día que no se le puede desear nadie, ni a tu peor enemigo, por lo menos para los que no sabemos lo que es el rencor. Yo me lo temía por tus silencios, demasiados silencios, desde que me hicieron abandonar ese periódico infame. Te mandé un libro que yo guardaba como oro en paño, y menos mal que me contestó Román. No estabas en lo que estamos. Tu estabas e otras cosas, en la mirada de Leo, que no te deja, en haber vivido la experiencia de la muerte, de la que se sale ileso como de un acto terrorista, en Leito, que ya mueve el culito...En fin, yo te perdono todos estos silencios tan enigmáticos. Por algún lado tenían que salir y ya han salido y hasta desembocado en un coro celestial, al que se ha sumado la grey vaticana, y hasta la espuma desbocada, de tu exnovia, que dice de Guillermo, que es al único que no has aplastado, cuando ella misma está aplastada ha tiempo por una esquizofrenia bipolar.

Yo creo que Guillermo va a ser prudente. A mi se me ha ofrecido a ir el por mis recetas de la tensión que padezco de por vida y leyes de Mendel. Es un hermoso gesto. Yo como sufro tanto por nada, desde que tengo uso de razón, y me entrego a lo que creo justo como un enmamorado, espero, que de esta decisión no salgan heridos irrecuperables, cuando tanto han entregado y todos tenemos nuestro corazoncito, y mas cuando la elección era prácticamente de dos.

En el terreno del futuro, espero y deseo, que tu puerto no sea la cátedra de Lingüística. Sino en hacer un acopio ideológico de lo mejor que tienes, y apartar la tentación, de dejar esto o aquello...Tu no eres, Bono, ni eres Maragall, pero hay términos medios. Yo creo que Zapatero tiene la cabeza muy bien corregida, y es casi un milagro, andar rodeados de caníbales...Por ejemplo yo me siento mas ciudadano del mundo, que español....Soy español porque así es, pero el mundo da mas perspectiva. Por ejemplo leo con fruicción a Eduardo Mendoza. Hay por tanto que exprimir el cerebro, antes que dilapidarlo en grandes confesiones. Yo te veo de embajador de España en Portugal. Sería fantástico para el conjunto ibérico.

No se, pero como siempre me tienes para pensar. Si lo has olvidado, vuelve a verme el día de la medalla. Yo creo que dije cosas entre líneas.

Por supuesto debe quedar claro, que yo soy un poco producto tuyo. Como lo es Guillermo, y Sanchez Amor, y Paco Muñoz....

Espero que todo se tranquilice y nos podamos ver serenos Algún día, pero eso sí no te vendas tan caro porque es inexplicable.

Con mi invariable cariño y admiración.

Mamolo